

Kaisers schweigen. Aber auch hier muß man doch erkennen, daß die Regierung von Japan Verstand genug zeigte, um, als einmal Tractate geschlossen wurden, scheinbar freiwillig eine große Menge von Zugeständnissen zu machen, von denen voraussichtlich war, daß sie doch einmal dürften abgedrungen werden.



Grenzmarken zwischen Rußland und China.

## Sibirien.

Wir kehren von der äußersten Grenze Asiens, bis zu welcher wir, nach Osten wandernd, gelangt sind, zurück, um den nördlichen Theil der gemäßigten Zone zu betrachten.

Ganz Nordasien heißt das asiatische Rußland, es grenzt im Süden